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Sessão solene das comemorações do Feriado Municipal

Cantanhede tem em curso “ciclo de grandes investimentos”

A presidente da Câmara Municipal de Cantanhede, Helena Teodósio, destacou o “ciclo de
grandes investimentos” em curso no Município, facto que se materializa na cerca de meia
centena de projetos de equipamentos coletivos em execução ou em vias disso nas áreas da
educação, da saúde e ação social, requalificação urbana e viária da cultura e do desporto.
Ao intervir na sessão solene das comemorações do Dia do Município, a autarca deu conta que
esta aposta fortalece a “coesão territorial” e consolida “os padrões de qualidade de vida que
preconizamos para o concelho”.
Ao nível da dinamização da base económica, Helena Teodósio assinalou “um incremento muito
entusiasmante com o aumento da instalação de empresas no concelho”, facto ao qual o
Município tem procurado “dar resposta adequada, através da ampliação das zonas industriais”.
A esse propósito, continuou, só no último ano e meio, “o Município de Cantanhede investiu
quase dois milhões de euros na execução de infraestruturas em zonas industriais e também
desde 2022 a autarquia já procedeu à venda de 38 lotes a empresas, sendo de assinalar ainda
que nesse período várias unidades industriais terem iniciado atividade”.
“Entretanto, a Câmara Municipal tem vindo a criar os instrumentos necessários para prosseguir
com a ampliação das zonas”, informou.
Os cuidados de saúde prestados à população foi outro dos temas centrais da intervenção da edil
cantanhedense, à semelhança do que já acontecera na sessão solene do ano passado.
Embora constate algumas mudanças, o que levou o Executivo Municipal a aceitar as
competências da Administração Central neste domínio, Helena Teodósio não desiste de uma
urgência básica para o Hospital Arcebispo João Crisóstomo. “É essa possibilidade que agora
estamos a procurar explorar com o atual Governo, nos termos daquilo que está a ser
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equacionado ao nível da criação de Centros de Atendimento Clínico para situações agudas de
menor complexidade e urgência clínica”, referiu.
Entretanto, na sequência da assunção de competências, a Câmara Municipal está a avançar já
com investimentos na  valorização das condições de atendimento nos serviços, processo que já
começou com a assinatura dos contratos de financiamento para a reabilitação do Centro de
Saúde de Cantanhede e a construção da nova Unidade de Saúde Familiar de Covões, estando
em fase de análise pelo Núcleo PRR - Plano de Recuperação e Resiliência/ACSS as
candidaturas para a requalificação das USF de Febres, Cadima, Tocha e Ançã, bem como dos
polos de Sepins, Murtede e Bolho.
No domínio da Educação, a autarca sinalizou também “investimentos estruturantes” na
requalificação dos estabelecimentos de ensino do segundo e terceiro ciclos e secundário.
Para tanto, “os serviços camarários têm vindo a trabalhar denodadamente para que esse
financiamento chegue o mais rapidamente possível, no sentido de obviar a garantir as condições
necessárias para que o processo educativo seja de excelência em todos os graus de ensino”.


